

Herrn Oberbürgermeister
Hansjörg Eger
Maximilianstraße 100
67346 Speyer

Speyer, den 05.11.2018

Stadtrat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten, folgende **Anfrage** auf die Tagesordnung der Stadtratssitzung vom 15.11.2018 zu nehmen:

- 1. Warum sind die Dialog-Displays zur Geschwindigkeitsmessung in der Landauer Straße derzeit außer Betrieb, seit wann ist dies der Fall und ist eine Wiederinbetriebnahme beabsichtigt?**
- 2. Wie weit ist die Auswertung der Messergebnisse nun gediehen?**
- 3. Wo sonst wurden für welche Zeiträume die von der Stadt beschafften Dialog-Displays eingesetzt und wo sind sie derzeit im Einsatz?**
- 4. Wie beurteilt die Verwaltung die Wirksamkeit der Displays im Sinne einer Geschwindigkeitsminderung?**

Begründung:

In der Stadtratssitzung vom 19.10.2017 wurde zuletzt auf eine Anfrage der CDU hin berichtet, dass sich die Auswertung des Tempo 30-Versuchs in der Landauer Straße wegen massiver Personalengpässe des Landesamts für Umwelt weiter verzögere. Gleichzeitig haben wir den Eindruck, dass die Dialog-Displays in der Landauer Straße offensichtlich nicht (mehr) in Betrieb sind.

Unabhängig von dem speziellen Fall der Landauer Straße möchte die CDU-Fraktion einen Überblick gewonnen, wie sich die Anschaffung der Geschwindigkeits-Displays (sh. Verkehrsausschuss vom 01.06.2017) bisher bewährt und ausgewirkt hat.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr. Axel Wilke

Fraktionsvorsitzender

eingegangen per E-Mail